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《蒙召服从》 

舒尔茨弟兄信息文集第四百五十八篇 

神的方式是世人无法测度的 

耶稣说：认识你独一的真神......这就是永生（约17：3）。大多数基督徒知道神，但他们

不认识神。希腊语 “认识” 这个词有几种含义。耶稣在这里用的认识是ginosko：“亲密了

解来自于私密的关系”。就像在你结婚前只是认识你的配偶，但在婚后才真正了解你的配

偶。 

你可以从基督徒的生活方式，及在悲剧发生时质疑神的次数来判断他是否 “认识” 神，例

如：“神在哪里，为什么神让这种事情发生？” 我们很自然地想琢磨神，试图理解祂并解释

祂的做法。因此，自然而然地，我们无法回避思考这些问题，但是由于我们因重生而成为

超自然，我们会迅速抛开这些问题，并重建我们对神的完全信任，就如同耶稣在园子里既

有人性又是超自然的。祂忠心地拒绝祂人性所愿的：......求你将这杯撤去......以祂超自
然的意愿顺服神：......然而，不要从我的意思，只要从你的意思（可14:36）。 

我们要记住魔鬼对神的正直，神的良善和神的意图提出的第一个质问是：神岂是真说……

吗？ （创3：1）。从那时起，诸如此类的问题就席卷了我们的基督教机构，我们的主日

学和查经班。当被问到这些问题时，许多安静的参与者对神的信心遭到了破坏。神命令亚

当夏娃不要吃善恶树。夏娃琢磨魔鬼的问题：神岂是真说......吗？导致亚当夏娃违抗神，
然后被赶出神的园子。我警告你，也警告全世界的教会：不要徘徊于这些问题，因为它们

是通往地狱的路标。它们会像对夏娃所做的那样将你带离与神同在的园子。 

所罗门在这方面说过智慧的话：你要专心仰赖耶和华，不可倚靠自己的聪明（箴3：5）。

更新是发生在与神同在的园中，而不是试图自己去理解。离开了祂神圣的园子就是堕落和

黑暗。人无法测度神的大能。如果想尝试这样做，我们会在无意中对祂产生错误的认识，

这可能萌生出杀戮的想法。这就是耶稣时代的神学家们所做的，导致他们杀害祂！这使大

数人扫罗对神有错误的认识，于是他试图要摧毁基督教。神要我们通过启示认识祂。与祂

同行就是跟随耶稣。如果亚当和夏娃没有在神的园子里违背祂，他们将从荣耀进入荣耀，

已被提升，被更新成为神的形像，他们的心中充满欢欣，因为神活生生地启示了祂永恒的

伟大。 

我们的问题是当我们应该寻找跟随者时，我们却在寻找学者们。我们已经太依赖学者们了

，这些学者已经实现了末世的预言，即人们：常常学习，终究不能明白真道（提后3：7

）。正如耶稣时代的神学家们把祂钉十字架，如今也常把属灵的事抹杀了。我们一直不断

地使那些知道神却不认识神的学者毕业，他们没有祷告生活，也没有与神同行的亲密关

系。 

神在哪里？为什么神要我们经历这事？这些疑问打扰了我们与神之间的关系。神需要完全

被信赖；我们需要像约伯那样认识祂。当约伯遭遇危难时，他的第一反应是面朝下敬拜。

当你遭遇困境时，你会面朝下敬拜还是质疑神？你认识（ginosko）神吗？你知道即使当

时看不到祂，祂始终把对你最好的放在心上吗？ 
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如果极有学问不能教我与神同行，我一点也不想要。如果不能带来热心的祷告生活和向己

死的生活，我不需要这些教导。如果这不能使我们更好地爱我们的配偶，成为教会的支柱

，并在每一个机会为耶稣作见证，我不需要那一套。我们跟人学习，保罗却在从人那里领

受教导失败后说：弟兄们，我告诉你，我素来所传的福音，不是出于人的意思，因为我不
是从人领受的，也不是人教导我的，乃是从耶稣基督的启示来的（加1：11-12）。想想

吧，整个新约神学都是出于启示而不是出于学院。现在让我们考虑为什么我们如此容易被

试探去质疑神的原因。 

1.神不受人性的限制。人性是有限的。我们只能跑这么快，同一时间只能出现在一个地点
，头脑只能理解这么多。人性因堕落而受污染，只有完全依靠神才能正常运转。神是灵
……（约4:24）。祂是圣洁的。祂的一切都是无限的，祂的思想和行为都源于圣灵。祂的

思维方式，对环境的反应和审查问题的方法都与我们不同。例如：神奇迹般地给了亚伯拉

罕一个儿子，然后告诉他把他杀死。神让裁缝多加死里复活，但祂却让保罗余生都饱受肉

体上的刺痛。耶稣称彼得为 “撒但”，但是六天后，却把他带到了变相山，仿佛什么也没发

生过。神是个灵。祂的方式是世人无法测度的。你可以一生信靠神吗？你愿意吗？如果认

识（ginosko）祂，你就会愿意的。祂将与你同在，你知道终点将是任何人都无法想象的

美好。 

2.神不受我们时间的限制。作为人类，我们时间不够用。我们有开始和结束；但是神没有
开始或结束。我们的生命被困在出生和死亡之间的这个称为 “时间” 的狭小空间中，这使

我们感到紧张。可以这么说，我们的时间一直不够。我们只有这么多时间来完成所有工作

，因此压力始终存在。我们的时间越来越少了。我们希望神在我们的有生之年带来属灵的

大复兴，并尽快让我们的孩子得救！我们希望神今天将我们从痛苦中解救！如果需要的话

，我们可能会像巴力先知一样跳舞，喧哗，以使我们的神满足我们的期望并符合我们的时

间表。然而神参考点不被局限在时间里，而是永恒的。祂不按我们的日程安排，而是在多

年来看我们的内心状况是否在合乎祂的计划。耶稣并没有治愈美门旁的瘸子，尽管祂可能

经常在他那经过。祂把那个神迹留给了彼得和约翰。玛丽亚和玛大之所以惊慌是因为耶稣

错过了医治拉撒路的时间；但是永恒的救世主耶稣无视人类的时间限制，使他死后四天从

死里复活。从肉身而生的基督在时间上是永恒的，不受其约束。 

3.神不介意看起来像一个失败者。人一直渴望被看为胜利者。那是人性的一部分。但是请
记住，神没有人性。神不用讨人喜欢，所以祂不必担心自己看起来像一个失败者。想一想

：神选择一个4英尺X2英尺X2英尺的小盒子约柜来彰显祂的同在。祂让非利士人俘获了这

个小盒子（撒上4-6章）。神看起来像一个失败者。但是，当那个小盒子被放在非利士人

的神巨大的大衮雕像旁边时，大衮像仰面跌倒，盒子里的全能神获胜了。耶稣王在一个山

洞出生时希律王在宫殿里盛宴。当孩童时的基督作为难民逃到埃及时，神的形象如何呢？

当祂的儿子挂在十字架上，流血垂死时，神的形象如何呢？神不介意看起来像一个失败

者。祂有一个永恒计划，祂正在成就这个计划，包括有时看起来像一个失败者。同样的，

祂通过我们成就祂永恒的计划。有时我们看起来像失败者。我们与神越亲密地同行，对名

誉的渴望越少，越是渴慕过公义的生活。 

4.神正在寻找完美时刻行动。再说一次，神以永恒的眼光看待一切，导致祂等待了四千年
才实现创世记中的诺言：及至时候满足，神就差遣他的儿子……（加4：4）。我们人类渴

望立即采取行动，我们很难去耐心地等待它变得完美反而认为某件事已够好了。在人们还
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没有完全认罪悔改时就已把他们带到祭坛；在他们愿意背起十字架之前我们就为他受洗；

我们在会众准备承担财务负担之前就盖起了教堂建筑。我们不能从灵里上和逻辑上明白神

是完美的，愿意在完美的时刻成就完美的工作。我们自称教会的失败率如此之高是因为我

们不能等待玉米成熟，鸡蛋孵化或混凝土变硬。 

神的行事和想法不按我们的思维方式。如果我们想与神同行，我们必须认识（ginosko）

神，这将使我们满足并给我们安息日的安息。现在，你知道耶稣为什么在祷告时说：......
他们可以认识你。 


